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海航董事长不吃鸡肉
接待员都提前摸清了

每一位来郑州的客人都受
到热烈的欢迎。海航集团董事
长陈峰、北京星牌集团董事长甘
连舫都觉得“河南这么热情，不
在这儿投资有点过意不去”。

对这 18 位尊贵的客人，郑
州市接待办采取了“一对一”的
服务：客人来郑州之前就一对一
沟通，何时到郑州，到哪接人，跟
哪辆车等，工作人员直到将客人
接进酒店才能喘一口气。而客
人进酒店后，则有酒店服务员一
对一服务。

海航集团董事长陈峰不吃
鸡肉等胆固醇高的食物……几
乎每一位客人的性格特点、饮食
喜好等，接待办工作人员都会提
前与对方的秘书沟通，尽量为客
人提供最好的服务，力争让他们
在郑州吃住行满意。

“来的都是客，对于每一位
客人，我们都会拿出最好的服
务，展示出河南人最好的形象，
让客人感受到我们的诚意。”郑
州市接待办一名工作人员告诉
记者。

晚报记者 程国平 李丽君
见习记者 李恒

“中原论建·经贸洽谈会”签约4个项目

投300亿建“百步亭郑州新城”
3至5年，打造出“百步亭郑州新城”，西安荣氏果汁有望在郑州产，郑东新区又将新建综合商业体，

新郑港区北部有望新建大型体育休闲项目……
昨日上午，2010中原论建·郑州经济高层论坛郑州市市情说明暨经贸洽谈会在郑州国际会展中心举

行。本次经贸洽谈会共签约4个项目，投资总额328亿元人民币。投资领域主要涉及商业地产、食品加
工、体育休闲等行业。 晚报记者 裴蕾/文 晚报首席记者 贾俊生 晚报记者 马健/图

郑州航空港区，将有大型体育休闲项目
入驻。

北京星牌集团与航空港区管委会签订了
体育休闲项目意向书。如果一旦顺利实施，
未来，郑州市民又将多一个现代化体育休闲
的大型场所。

据介绍，该项目将由星牌集团投资开发

建设，总体设计用地在 1500亩左右，总投资
约 20亿元人民币。

“初步计划该项目选址位于航空港区北
部的物流园区。”航空港区相关负责人表示。

北京星牌集团是一家融体育、地产、投资等
多产业为一体的综合性企业集团，星牌集团的地
产开发总建筑面积目前已达100多万平方米。

经贸洽谈会上共有4个项目签约

“‘相知无远近，万里尚为邻’，750万热情
好客的郑州人民真诚邀请有识之士、创业楷模、
社会精英和企业家到郑州游览观光，投资兴业，
开展贸易和商务活动。”

昨日，在郑州市情说明暨经贸洽谈会上，郑
州市委副书记、市长赵建才发出了诚挚的邀请。

现场，共有 4个项目签约：投资总额 328亿
元人民币。投资领域主要涉及商业地产、食品
加工、体育休闲等行业。

其中，西安海星投资控股（集团）有限公司
与河南晨光实业有限公司签订总额3亿元的果
汁饮料加工项目意向书、北京星牌集团与航空
港区管委会签订总额 20亿元体育休闲项目意
向书、科瑞集团与郑东新区管委会签订总额 5
亿元综合商业体项目意向书、武汉百步亭集团
与中牟产业园管委会签订总额300亿元共建百
步亭郑州新城意向书。

本报特别采访到了有关方面负责人，对 4
个签约项目进行详细解读。

郑东新区综合商业体项目
科瑞集团5亿元建综合商业体

“根据我们的框架合作协议，科瑞集团计
划在郑东新区投资兴建的这个综合商业体项
目，将是一个综合性的商业建筑，包括百货、超
市、电器、影剧院、餐饮等集旅游、购物、休闲、
娱乐为一体的大型商业广场，其中，还将包括
现代服务业等各种业态，成为一个真正意义上
的综合商业体。”昨日负责该项目签约的郑东
新区管委会副主任杨东方介绍说。

截至目前，郑州宝龙·城市广场这一大型
的综合商业体已经入驻郑东新区，同时，由加
拿大枫华置业有限公司引进的亿万豪和王府
井集团，也即将入驻郑东新区的龙湖南区。

“除了这些，目前，还有不少综合商业体项
目正在和我们东区洽谈。”杨东方说，根据规
划，郑东新区的龙湖中环路两侧、运河两岸，其
中规划的相当一部分都将有商业综合体或者
城市综合体入驻，而所谓城市综合体，就是居
民住宅。

“随着众多综合商业体项目的进驻，将会
为郑东新区聚集更多人气，这些更是东区晚上
配套城市设施，满足居民生活的必然要求。”杨
东方透露，此次郑东新区签订的框架合作协议
中，与科瑞集团计划总投资约5亿元人民币，建
设规模在150亩左右。

也许很快，武汉百步亭社区先进的管理
模式和运营理念，将原汁原味地被“移植”到
本市的社区管理中。

作为昨日意向签约金额最高的一个项
目——中牟产业园管委会与武汉百步亭集
团，签署了“共建百步亭郑州新城”的意向，计
划总投资规模在 300亿元以上。

据中牟产业园有关负责人介绍，“百步
亭郑州新城”计划借鉴百步亭的成功经验和
管理模式，建设成为国内一流的现代复合型
城区。

初步设想的目标是：将用 3至 5年时间，
打造 5平方公里以上规模的“百步亭郑州新
城”，一期用地规模在 3000亩以上。

百步亭社区最重要的创新在于其“以企业
（百步亭集团）为主导的社区建设”模式，政府
通过“面向市场招投标”方式，将有条件的企业
推向社区管理，实现了由“政府主导、职能组
织”转为“企业主导”，打破了我国在城市社区
建设中的条条框框，企业实现了由纯经济组织
到既作为经济组织又作为社会组织的历史性
转变。在武汉江岸区委、区政府的直接领导
下，不设街道办事处，管理由社区管委会、物业
管理公司和居委会承担。管委会得到区政府
的授权，通过社区服务中心直接履行政府部分
职能，如办理户口、结婚证等。社区始终坚持

“居民永远都不错，我们永远有不足”的服务理
念，建立起一套完整的服务网络体系。

您品尝过朴素堂养身果汁吗？如今，被
誉为“中国养身果汁专家”的朴素堂，又将
迎来新的合作伙伴——荣氏果汁。

昨天，河南晨光实业有限公司与西安海
星投资控股（集团）有限公司签订了总投资
额达 3亿元的饮料加工合作意向。

根据昨日签订的合作意向，“朴素堂”果汁
将迎来新的发展机遇：计划与荣氏品牌果汁和
乳饮料在郑州合作生产，以及负责这些产品在
河南及周边地区的销售工作，建立起在双方共

同合作利益基础上的进一步深度合作关系。
“荣氏果汁”一旦进驻后，“朴素堂”品牌

还会继续保留吗？对此，张其亚给予了肯定
回答：如果我们合作成功，这两大品牌会同
时加工。

据记者了解，昨日的签约仪式结束后，
西安海星投资控股（集团）有限公司董事局
主席荣海等相关公司负责人一行，立即赶赴
河南晨光实业有限公司所在地新郑国际机
场台商投资区，前去考察洽谈。

中牟产业园百步亭项目 3至5年打造“百步亭郑州新城”

晨光实业果汁饮料加工项目 西安荣氏果汁有望在郑州产

航空港区体育休闲项目 在港区北部建大型体育休闲项目

有 朋 自 远 方 来

经济论坛签约仪式现场。经济论坛签约仪式现场。


